



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**RICARDO ANAYA: CARROÑEROS, LOS QUE SE LAVAN LAS MANOS, QUE NO RECIBEN A MADRES BUSCADORAS; SAN LÁZARO: PAN-PRI-MC, PROPONEN COMISIÓN PARA INDAGAR HOLOCAUSTO EN TEUCHITLÁN**

La barbarie, el horror, el repudio a crímenes atroces, una tragedia más que confronta a los actores políticos del oficialismo y de oposición, cuando el poder en turno, sus representantes, en vez de convocar a la unidad nacional, para ofrecer paz y seguridad a la nación, son los primeros en puyar protestas de familiares de desaparecidos y virulentos, cuando replican a sus adversarios.

Hay que decirlo en tiempo y forma, términos como “carroñeros”, que utilizaron en Palacio Nacional y el discurso zalamero, lambiscón, que tuvo resonancia en Cámara de Senadores, no es el nivel que esperan millones de mexicanos, de la Presidenta constitucional ni de un presidente en mesa directiva.

Cómo decir a la titular del Poder Ejecutivo Federal, que modere sus palabras, las sopesa y considere, antes de mencionarlas, más cuando se trata de una mujer que, por primera vez, ocupa ese honroso encargo en México.

Que se expresa como una Jefa de Estado, una mandataria al nivel de países de Europa, como fue Ángela Merkel, en Alemania, por mencionar un ejemplo.

O que el presidente del Senado en México, entienda que ya no es activista de la izquierda radical, que alguien le diga que no abuse del poder que tiene,



al usar ese lenguaje, de odio, rencor y aversión hacia los adversarios, porque con la vara que ellos midieron desde el sexenio pasado, ahora los miden a ellos y, desde los medios alternos de información y comunicación, los exhiben con sus propias palabras.

El nivel que tiene Presidenta de la República, no lo puede rebajar al nivel de la ignorancia y desdén a los contrarios, porque solo en una dictadura, en el fascismo, en la época hitleriana, se impone la voluntad de una persona; no es el caso de México.

Que su discurso lo exprese con sabiduría, inteligencia, no con el hígado; que el senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, su discurso, sea el de un presidente de mesa directiva, no el de un legislador beligerante, al servicio de un partido o de una persona; representa Federalismo, no centralismo; tampoco el canibalismo.

Tragedia en Teuchitlán, Jalisco, y la manera en que se refirió a lo que encontraron allí las madres buscadoras, de inmediato, mereció repudio de millones de mexicanos y, lo que pudieron, lo hicieron, cual fue estilo puyante, virulento, lapidario, con el cual, replicaron al señor Fernández Noroña.

Las memes, lo hicieron polvo y, en vez de respaldar al pueblo que dice defender o legislar para el pueblo -¿qué, las madres buscadoras, no son pueblo de este país?-, Gerardo Fernández, prefirió salir de gira al extranjero, que, agarrar al toro -no al senador Félix Salgado Macedonio- por los cuernos, ponerse del lado de las familias de los desaparecidos.

Desprecian protestas sociales del pueblo, porque no son redituables electoralmente, como son las que abanderan el 2 de octubre, tragedia que, al igual que la de Teuchitlán, Jalisco, como la de crímenes dolosos y desaparecidos, no se olvida.



**Más de 150 mil desaparecidos en el sexenio del antecesor de Sheinbaum y en los 5 meses y 19 días que lleva en el poder; más de 200 crímenes dolosos, habla del nivel de violencia y delincuencia que registra la nación.**

**Discurso de Fernández Noroña, violento, por el cargo que tiene, ¡harta!, porque lo exhibe como un legislador que tapa el sol con un dedo, cuando la oscuridad permea su entorno político y legislativo.**

**Una lástima, que hombres y mujeres del poder en turno, se expresen con lenguaje que ni los modestos y profesionales cargantes de la Centro de Abasto o de la Merced, utilizan.**

**No fue casual ni coincidente, réplica que dio el senador Ricardo Anaya Cortés, a insultos y leperadas del senador Fernández Noroña; con educación, estilo, no con el hígado ni a virtuales -hay que decirlo cual es-, mentadas de madre, solo porque se tiene el poder en una mesa directiva.**

**Con alusión directa al senador José Gerardo Fernández, el legislador panista, puyó:**

**-“Su responsabilidad es presentar la pluralidad del Senado de la República, no a su partido político y mucho menos sus posiciones personales”.**

**-“Y, por otro lado, pues el llamado a que estos calificativos, pues se los dirija a quienes verdaderamente lo merecen, porque, como he dicho, aquí, los carroñeros son los que no quieren recibir a las madres buscadoras”.**

**-“Los carroñeros, son los que no quieren estar del lado de las víctimas; los carroñeros, son los que se lavan las manos; los carroñeros, con los que estando en el poder, no resuelven el problema de la violencia y no ponen orden en México, como exigen las familias mexicanas.**

**-“Carroñero, es no reconocer la magnitud del problema; carroñero es no recibir a las madres buscadoras; carroñero es no ponerse de lado de las víctimas; carroñero es minimizar lo que está sucediendo; carroñero es no convocar a la unidad nacional para resolver el problema y dedicarse a insultar a los opositores”.**



Cual bagaje académico y profesional que posee, Anaya Cortés, ilustró el asunto:

-“La magnitud del problema ya es difícil de comprender. Existe un Registro de Personas Desaparecidas desde hace aproximadamente 70 años, este registro, empezó en 1952, la mitad de todas las personas desaparecidas que están en ese Registro, desapareció durante el sexenio de López Obrador y lo que va de la actual administración”.

-“La mitad, es decir, prácticamente en un sexenio, se ha acumulado lo que se había acumulado en más de 60 años. De ese tamaño es la crisis de personas desaparecidas en nuestro país”.

-“Entonces, carroñero es no ponerse a trabajar para resolver el problema y andar insultando a los demás”.

-“En lugar de reconocer que están en el gobierno, que en un sexenio y un año han acumulado más desaparecidos de los que se habían acumulado en más de 60 años, en lugar de reconocer que el problema está fuera de control; en lugar de plantear soluciones, se dedican a lavarse las manos como Poncio Pilatos, a echarle la culpa a los demás”.

Tajante, prudente -sorprendió su discurso-, el diputado federal, Ricardo Monreal Ávila, cuando lo cuestionaron si la palabra carroñeros, se vale, cuando replican a los adversarios del oficialismo, por criticar holocausto en Teuchitlán, Jalisco.

-“¡No! ¡No! ¡No! ¡No!, yo creo que es un momento en que tenemos que actuar con mucha prudencia y hay gente que sufre, mucha gente que sufre la desaparición de sus familiares, Yo no me atrevo a calificarlos, al contrario, entiendo su dolor, porque yo también como familiar, he sido víctima de muchos familiares míos en Zacatecas, que han perdido la vida o han desaparecido. No me atrevería a calificarlos de ninguna manera”.



**¿Verdad? Que es diferente el discurso político, sensible, del político de Zacatecas, a un barbaján de la política en el Senado, que abusa del poder que tiene, para despotricar a cuanto le convienen sus intereses y conveniencias.**

**Viven el momento, se marean en su tabique de efímero poder.**

**Tragedia, barbarie, derrame de sangre de mexicanos en aquel municipio de Jalisco, y sitios de inhumación clandestina en Reynosa, Tamaulipas, propició que, ayer, en reunión semanal en Junta de Coordinación Política en Cámara de Diputados, los coordinadores parlamentarios del PAN-PRI-MC, presenten solicitud de comisión especial, para la búsqueda de la verdad y las personas desaparecidas,**

**El PAN busca coordinar esfuerzos con la Comisión Nacional de Búsqueda, Fiscalías, Gobiernos locales y colectivos de familias de víctimas, para impulsar localización de fosas clandestinas y la identificación de restos que se encuentre.**

**Además, busca generar propuestas legislativas y garantizar que existan recursos suficientes para fortalecer el marco normativo en la lucha contra la impunidad y el crimen organizado.**

**“Desde el PAN, rechazamos la indiferencia del gobierno federal. Si bien, la Presidenta Claudia Sheinbaum hizo algunas declaraciones sobre el tema, lo cierto es que muchas de las acciones que mencionó, ya están legisladas, pero su administración no ha puesto en marcha los mecanismos ni ha destinado recursos suficientes para hacerlas efectivas”, critica el grupo parlamentario en San Lázaro.**

**“Incluso, ante el hallazgo de un presunto campo de exterminio en Jalisco, su respuesta fue minimizar la situación al señalar que siempre se han encontrado fosas clandestinas”, en lugar de asumir la responsabilidad de atender esta crisis con urgencia y determinación.**



Preocupa, observa el PAN en Cámara de Diputados, que la Comisión Nacional de Búsqueda, presente desde el 2019, subejercicios por más de mil millones de pesos.

“Esto, refleja no solo una negligencia en la implementación de políticas de búsqueda y un abandono a las familias que claman por respuestas, sino que también, esto merma la participación activa de los familiares de las personas desaparecidas”.

El PAN, ofrece compromiso con la verdad y la justicia, contexto en el cual, señala que la Cámara de Diputados, no puede permanecer indiferente, mientras miles de familias claman por respuestas.

Cual exigieron sábado pasado, en el Zócalo CDMX, plazas estatales y municipales.

Ayer, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, ponderó que en JCP -preside su homólogo de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**-, recibieron propuesta del PRI y de otras bancadas, para el genocidio en Teuchitlán.

-“Yo soy de los que dicen que no hay que politizar este tema, pero sí hay que profundizarlo y se tiene que hablar. Creo que es otro de esos temas (Teuchitlán), que tienen que investigar e indagar para llegar a la verdad de lo que está sucediendo”, comentó el legislador.

En JCP, el vicecoordinador parlamentario del grupo mayor, Alfonso Ramírez Cuéllar, será el que analice solicitud de la oposición y poner a consideración del presidente del órgano de gobierno, sus consideraciones.

En el caso de los hermanos Bibriesca Sahagún, el PAN, en San Lázaro, no se opuso a una comisión investigadora en la que fue parte activa, la hoy senadora, Martha Lucía Micher Camarena.

Y ¡nunca!, se apareció por ahí el defensor del pueblo, hoy senador también, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, para exigir castigo a los responsables de vender casas de remate del Fobaproa, a más de 100 veces su valor.



**¡Cuidado!, que sus palabras, expresen solución, no confrontación.**

## EN EL CHACALEO



**Vicecoordinadora parla mentaria del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, y su coordinador, José Alías Lixa Abimerhi, presentaron en reunión semanal en JCP, propuesta para crear comisión especial para el holocausto en Teuchitlán, Jalisco... Contundente, la paisana**

**de Ricardo Monreal Ávila, rechaza que, como políticos de oposición, sean carroñeros... Acusa que, en promedio, se registran 40 personas desaparecidas al día, lo que significa aumento del 60 por ciento en comparación con el pasado reciente... Externa esperanza que la propuesta que hicieron en JCP, se analice, cual ofreció su paisano, "y que no se guarde en el cajón del sueño legislativo, porque las y los ciudadanos, nos lo**





recriminarían”... ¡Caramba!, virtual exterminio de nuestros jóvenes en este país, y lo único que hacen es responder con palabras soeces... El senador Manlio Fabio Beltrones, alista presentar iniciativa de vanguardia social, que reconozca y proteja trabajo que hacen madres buscadoras en todo el país, con reconocimiento y protección social del Estado... ¡Que así sea!... Bagaje, sensibilidad, oficio y visión de Estado, caracterizan al político de Sonora... Cuándo informará al pueblo mexiquense, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y el secretario de Salud, David Kershenobich, que se construye el Hospital de Valle Ceylán, en el municipio de Tlalnepantla... El pueblo, el verdadero pueblo, se los agradecerá... Ni se derrumba ni dicen nada de esas instalaciones, pero la demanda de sus servicios, no hay quien las ofrezca, y miles de mexiquenses, en el calvario, por buscar dónde hay servicios médicos como los que ofrecía ese hospital... Desde el sismo de 2017, permanecen en ruinas, las instalaciones... ¡Viva México! ¡Viva!... Diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presidente en Cámara de Diputados, asistió a la ceremonia por el 87 aniversario de la expropiación petrolera, ceremonia que encabezó la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, en CDMX... También acudió el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solorzano, aún líder moral de la izquierda en el país... Reiniciamos nuestro noble y sagrado oficio, luego del “puente” juarista”... ¡Gracias!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...